

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih karunia dan berkat-Nya yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul: Kajian Tingkat Pemahaman Siswa Dalam Pembelajaran Alat Indera Manusia Dengan Menerapkan Metode Praktikum Berbasis Latihan Inkuiri di Kelas XI IPA Semester II SMA Negeri 2 Pematangsiantar Tahun Pembelajaran 2012/2013.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, MS, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS., M.Sc, Ibu Dra. Martina Restuati, M.Si, dan Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang membangun mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS., M.Sc, selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan dan kepada seluruh Bapak/Ibu dosen beserta Staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Terima kasih kepada Bapak Rudol Barmen Manurung, M.Pd sebagai kepala sekolah SMA Negeri 2 Pematangsiantar, Bapak Restar Tambunan, M.Pd sebagai wakil kepala Sekolah SMA Negeri 2 Pematangsiantar, seluruh komite sekolah SMA Negeri 2 Pematangsiantar. Dan terima kasih juga kepada Ibu Junita Saragih selaku guru mata pelajaran Biologi di SMA Negeri 2 Pematangsiantar yang telah banyak membantu selama penelitian.

Teristimewa kepada kedua orangtua penulis yaitu : Ayahanda B. Pasaribu dan Ibunda M. Purba yang tercinta atas doa dan kasih sayang yang diberikan

kepada penulis yang tidak ternilai harganya dan telah banyak membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini baik moral maupun material.

Ucapan terima kasih khusus kepada teman–teman Biologi Dik B 2009 telah bersama–bersama menjalankan perkuliahan yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Terkhusus kepada Sahabat Kepompong (Ayu Tampubolon, Anni Sinulingga, Agnes Pasaribu, Hia Pakpahan, Melda Saragih, Poi Turnip, Theresya Nainggolan, Setia Sinambela) dan Winda Gultom.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman–teman PPLT SMA Negeri 5 Pematangsiantar, teman–teman kos 98 Pardamean (Bellina Siburian, Jesica Siahaan, Christian Sidauruk, Rini Sinaga, Ida dan Fitriani) yang senantiasa memberikan dukungan kepada penulis..

Penulis menyadari bahwa masih banyak kelemahan dalam penulisan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun. Semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2013

Francisca Pasaribu
(409141028)